

BAB IV

SIMPULAN

Anggaran pendidikan merupakan elemen vital untuk terlaksananya amanat undang-undang dasar yang memberikan hak bagi setiap warga negara untuk mendapatkan pendidikan yang layak. Hampir sebagian besar biaya operasional sekolah non personalia ditopang oleh dana BOS, termasuk SDN 21 Selayo Tanang Bukit Sileh. sebagai salah satu sekolah dengan jumlah murid yang terbilang cukup banyak, satuan pendidikan dasar ini memiliki anggaran BOS yang tidak bisa dibilang sedikit untuk ukuran sekolah dasar di wilayah tersebut.

Pada proses penganggaran yang dilakukan oleh SDN 21 Selayo Tanang Bukit Sileh memulai dengan rapat yang dilakukan bersama Tim BOS sekolah yang terdiri dari elemen kepala sekolah, bendahara BOS, komite, guru dan perwakilan dari orang tua siswa. Penganggaran yang dilakukan pun terbilang sudah sesuai ketentuan yang berlaku, dimana salah satu contohnya adalah penetapan pembayaran honorer yang tidak melebihi 50% dan penentuan RKAS yang berdasarkan pada kebutuhan dan kondisi anggaran sekolah.

Pengadaan barang dan jasa yang dilakukan atas laptop dan buku teks pada tahap II pun mengikuti ketentuan yang berlaku. Penetapan penyedia sudah dilakukan melalui aplikasi SIPLah, namun memang tidak dilakukan perbandingan penyedia

karena nominal yang digunakan dalam pengadaan masing-masing barang dan jasa tersebut tidak mencapai Rp50.000.000. lalu dokumen pengadaan seperti *invoice*, *purchase order* dan Berita Acara Serah Terima juga dilaksanakan dengan baik. Beberapa pengadaan barang memang belum melalui aplikasi SIPLah seperti kopi, gula ataupun hal lainnya bersifat barang makanan dan minuman yang memang tidak tersedia pada SIPLah.

Terkait ketepatan waktu dari pengelolaan anggaran yang dilaksanakan oleh SDN 21 Selayo Tanang Bukit Sileh bisa dikatakan sudah sesuai, walau memang ada jeda antara dana masuk dan pencairan namun hal ini karena faktor dari luar seperti dinas dan lainnya. dari hasil wawancara dapat dilihat tidak ada kendala yang berarti. Dari hal ini penulis bisa menyimpulkan bahwa proses penganggaran, pengadaan barang dan jasa serta ketepatan waktu pada pengelolaan BOS SDN 21 Selayo Tanang Bukit Sileh sudah cukup baik.